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Sachstand Begehbarkeit des Mörscher Binnendamms 
hier : Anfrage der SPD Mörsch 
 
 
 
 
Der Mörscher Binnendamm wird gerne als Naherholungs- und Spazierweg genutzt 
und ist seit mindestens 2 Jahren gesperrt .In dieser Zeit ist keine Baum- und Grün-
pflege erkennbar gewesen. 
 
Zudem wurden 50 Neupflanzungen vorgenommen die bis auf 2 Bäume alle verendet 
sind. 
 
Wir bitten die Verwaltung um Beantwortung unserer Fragen: 
 

Ab wann wird eine verkehrssichere Nutzung für Spaziergänger (als Waldweg) wie 
im nördlichen Teil des Binnendamms sichergestellt sein? 
 

Warum sind die erforderlichen Bewässerungen an den Neupflanzungen entlang 
des Binnendamms nicht durchgeführt worden? Da hier ebenfalls Kosten entstanden 
sind ist eine mangelnde Pflege nicht nachvollziehbar. 
 
 
 
 
SPD Ortsbeirat Mörsch 
Romy Hähnel 
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